¿Qué Piensa la Iglesia sobre el Ecumenismo?

La Iglesia de Jerusalén está comprometida a difundir el Evangelio de nuestro Señor Jesucristo por el mundo. Creemos que la mayoría de los lazos ecuménicos conducen a la herejía y la apostasía. Como tal, la Iglesia no desea participar en ningún comité o asociación ecuménica.

Por otro lado, la Iglesia Católica Romana moderna (post-Vaticano II) hace un gran esfuerzo por promover la unidad entre todas las religiones, incluidas las sectas Cristianas herejes y las religiones paganas. El Pontificio Consejo para la Promoción de la Unidad de los Cristianos tiene una falsa comprensión de la oración de Jesús sobre la unidad (Juan 17:21). La Iglesia de Jerusalén cree que el ecumenismo puede causar la pérdida del favor de Dios sobre aquellos que participan en tales esfuerzos. Uno no puede unir la luz con la oscuridad. (Juan 1:5)

Es imposible complacer a Dios y al mismo tiempo respetar las diferencias teológicas y culturales de las religiones que desean perseguir y asesinar al pueblo de Cristo. Si bien ciertamente no tenemos odio por otras religiones Cristianas, no deseamos unirnos con ellas o participar en sus errores.